

Dandim 1427/Pasangkayu menggugah Semangat Generasi Muda Melalui Wasbang

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

May 10, 2023 - 12:15



Pasangkayu - Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf Rachmat Yunus. S.Sos, didampingi Perwira Staf memberikan pembekalan Wasbang (Wawasan Kebangsaan) yang secara langsung di SMAN 1 dan SMAN 2 Pasangkayu, di Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Rabu (11/05/2023).



Dengan tema “Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui pembinaan wawasan kebangsaan guna membentuk Siswa Siswi yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan” Dandim berharap Generasi penerus bangsa mampu memiliki Disiplin Karakter yang baik serta siap berkompetisi meningkatkan kesejahteraan Bangsa dan Negara Indonesia.



Dalam kesempatan tersebut, Dandim menjelaskan, pembekalan wawasan kebangsaan perlu disampaikan kepada seluruh anak bangsa, guna meningkatkan rasa cinta tanah air dan mampu menjadi visioner dengan memiliki

kemampuan berpikir dan melakukan hal yang positif.

Dandim mengatakan, bahwa di era globalisasi dan modern saat ini, kita harus bisa menjadi pribadi yang lebih selektif dan bijak dalam bertindak, termasuk saat di media sosial baik melalui Handphone maupun Laptop, pasalnya banyak informasi dan berita Hoax yang sering menimbulkan kontroversi di masyarakat, maka sikapi ini dengan sangat bijak.”ujarnya.

Selain itu Dandim menambahkan, “Hindari penyalahgunaan narkoba, karena narkoba dapat merusak moral generasi bangsa, hindari segala aktifitas yang tidak perlu misalnya, nongkrong dan tawuran antar pelajar apalagi ikut kelompok gangster, karena kalian adalah bibit unggul yang nantinya akan menjadi Generasi Emas yang memiliki karakter kuat, cerdas, produktif, inovatif, Damai dalam interaksi sosialnya, dan sehat.”jelasnya.



Dandim berharap, sebagai seorang pelajar tugasnya hanya belajar dan berbakti kepada orang tua dan guru dengan baik agar cita-cita yang diinginkan bisa terwujud dengan kesuksesan yang nyata.

Selepas menerima materi Wasbang, Sulaeman S. SE, Mewakili Kadis Pemuda dan Olahraga Pasangkayu, Kaharuddin, S.S.M.M.Pd, Waksek Kesiswaan SMA N 1 Pasangkayu bersama Andi Samsuddin S.Pd, M.A.P. Kepala SMA Negeri 2 Pasangkayu mengucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 1427/Pasangkayu yang telah memberikan pembekalan wawasan kebangsaan, sehingga mewujudkan motivasi serta mampu meningkatkan karakter dan semangat belajar kepada anak didik kami.



“Kami ucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 1427/Pasangkayu yang telah memberikan wawasan, pencerahan tentang Wasbang, sebagai bangsa Indonesia, bangsa yang besar harus kita sosialisasikan untuk pemeliharaan dan mampu menjaga NKRI tetap jaya selamanya, saya sangat salut dengan bapak Dandim yang mampu menggugah motivasi dan semangat Siswa Siswi kami, semoga apa yang beliau sampaikan dapat memberikan manfaat bagi generasi muda yang saat ini banyak yang terganggu dengan penggunaan media sosial, terima kasih dan sukses selalu untuk Bapak Dandim.”tuturnya.